



Jueves, 5 de marzo de 2020

## Salud confirma un quinto positivo en Asturias por el nuevo coronavirus

- Se trata de un varón de 48 años residente en Madrid, que se desplazó el lunes al Principado en su coche particular
- La consejería recuerda a la ciudadanía que si ha viajado a zonas afectadas y presenta síntomas respiratorios como tos, fiebre o falta de aire, debe llamar al 112

La Consejería de Salud ha confirmado esta mañana un quinto positivo por el nuevo coronavirus tras procesar el Laboratorio de Virología del Hospital Universitario de Asturias (HUCA) las muestras de un varón de 48 años que se puso en contacto ayer con el 112 al sentir malestar. El paciente, con síntomas catarrales y fiebre, llegó el lunes de Madrid, en su coche particular y en compañía de tres familiares, para pasar unos días en el Principado. De momento, se mantiene en aislamiento domiciliario, según han explicado en rueda de prensa el director general de Salud Pública, Rafael Cofiño, y el jefe del Servicio de Vigilancia Epidemiológica, Ismael Huerta.

El Servicio de Vigilancia Epidemiológica ha iniciado la identificación de los denominados *contactos estrechos* (personas del entorno familiar y social del paciente con las que ha mantenido relación estos días) con el fin de activar las medidas de control y prevención. Estas actuaciones consisten en vigilar su estado de salud, lo que incluye tomarse la temperatura y llevar una vida social lo más limitada posible. Si presentan síntomas, deben ponerse en contacto con el 112.

### Evolución de los pacientes

Por otra parte, el primer positivo por COVID-19 de Asturias, un varón de 70 años, continúa estable dentro de la gravedad ingresado en aislamiento en el HUCA. Su esposa, de 66 años, ha dado negativo en las pruebas al COVID-19 del Centro Nacional de Microbiología de Majadahonda (Madrid).

El joven de 32 años, segundo positivo detectado, continúa con clínica leve de buena evolución. Además, la mujer de 85 años institucionalizada en una residencia privada permanece grave con buena evolución clínica. Ambos están en el área de aislamiento del HUCA.



El cuarto positivo, un varón de 48 años, sigue presentando una clínica leve y, en estos momentos, permanece aislado en su domicilio.

El Sespa ha reforzado la atención del 112 con personal sanitario para atender las consultas de la ciudadanía. Este es el teléfono de referencia para las personas que han viajado a zonas afectadas por la enfermedad y que presenten los síntomas de fiebre, tos o falta de aire.

### **Recomendaciones**

Para prevenir la transmisión de la infección, las autoridades sanitarias recomiendan el lavado frecuente de manos con agua y jabón, así como utilizar la flexura del codo o pañuelos desechables de un solo uso para toser o estornudar.

La Consejería de Salud se mantiene en contacto permanente con el Ministerio de Sanidad para adoptar las medidas precisas y coordinar todas las actuaciones de control y prevención.

La ciudadanía dispone de información sobre este nuevo virus en la página web [Astursalud](#), así como en las redes sociales de las administraciones sanitarias.

El Principado seguirá informando de la evolución de la situación cuando haya novedades.